



編集・発行
熊日多良木販売センター
 (代)小出忠紹
 尾方 隆博 石田 敏郎
 小出 堅太郎 岩崎 稔
 球磨郡多良木町大字多良木356-1
 TEL 42-3355
 FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>

学校の掃除に雑巾を役立てて 多良木町 老人会女性部

多良木中学校と町役場に寄付!



昭和38年度卒業還暦大同窓会

(久保田副町長へ贈呈する松本さん、那須さん、尾方さん)

多良木町内の各小・中学校に多良木町老人会の女性部より12月11日に雑巾が送られました。26の行政区より合計1200枚の雑巾が集まり、梯幸子会長、荒木田鶴子副会長、林田千子書記の三名と多良木町社会福祉協議会の北原義隆さんが同行し各小中学校に贈呈されました。多良木小学校(友尻啓基校長)では梯会長より、「がんばって掃除をしてください」と児童運営委員の那須健一君と北川真子さんに送られました。2人は「私たちのために雑巾を作ってくれてありがとうございました。大切に使用させていただきます」と御礼の言葉をのべました。贈呈後には、三名の方が木造校舎の頃は「ほこりがたたないように、ちぎった新聞紙を濡らしてばらまいて掃除をしていた」など貴重なお話もきかれました。

多良木中学校昭和38年度卒業生、還暦大同窓会が11月23日に人吉アンジェリーク平安で開催され、211の方が参加され、旧交を温めあった。母校の多良木中学校と多良木町役場にそれぞれ金一封を寄付しました。

久保田副町長は「皆さんのふるさとを思う気持ちは大変ありがたい、町発展の為に活用させていただきます」また、多良木中学校の井校長先生は「後輩達の教育充実のため有意義に使用させていただきます」とお礼を述べられました。



熊日サンタがやってくる!!!

“熊日サンタがやってくる!!!”を初めて12月23日、24日の2日間で行いました。

クリスマスプレゼントを渡す際に、ちょっとした演出をお手伝いするために、「熊日サンタ」が出動し、約30人の子ども達に届けました。子ども達の反応も、大はしゃぎする子もいれば、ポカ〜ンとしている子もいて様々。一番喜んでいたのは、依頼されたご両親だったような気がします。また来年も実施予定。乞うご期待!!!



懐かしのオート三輪車

なつかしの一枚



愛知県に在った「AKITU社」製造のオート三輪トラック?。現在は上村建材店ですが昭和26年頃、球磨建材店の運搬車として活躍していました。(写真:上村建材店提供)

木希記 今年を象徴する漢字は「変」と、先ごろ報じられたね。アメリカ大統領選や総理大臣の主張が短期間でころころ変わるイメージ、世界経済の激変などが底流にあつて選ばれた、と言われている。地球規模の環境変化も話題に上ることが多くなりました。そう大上段に構えなくとも、暑かった夏、真冬並みの冷え込みのあと暖かさが戻る師走など、身近な気象変化、ブレも実感しましたそんな中、あまり変えたくない、いや限りなく広げたいのが子どもたちの夢。サンタさんがプレゼントを届けるという楽しい夢に込めたい。初めは、当販売店から入ってくるサンタさんなんて昔話。車で届けるといういたって現代的な手法にはなりません。あくまで夢を持ち続けさせるための変化と割り切っています。子どもたちはそのあたり素直に受け止めてくれるのではないのでしょうか。政治も経済も、私たちの暮らしも、より豊かな方向に変革するのは大歓迎。新しい年が「変な感じ」の方に傾くのは願います。(X)

親子でにっこり! ベビーマッサージ教室

(左上が講師の兼田由希子さんです。)



第2回ベビーマッサージ教室が、11月29日に多良木町で行われました。ベビーマッサージとは、「親子の絆を深めて、育児をもっともっと楽しいものにしよう」というものです。

オイルを使用することで、肌触りも良くなり、赤ちゃんもとっても気持ち良くなります。講師を務める、兼田由希子さんは、多良木町出身で、現在千葉

県にお住まいになっています。

「育児に悩んでいる方がいたら、1つの解決策として、ベビーマッサージを始めてみたらどうですか?」と兼田さん。

兼田さんご自身も、2歳になる娘さんがおり、子育てに奮闘中だとか。講師をしていて「終わった後の、お母さんの笑顔を見るのが楽しみです」と話されます。

参加者の木村恵美子さんは、「興味はあったのですが、実際にやり方を見ることができて、自分でやってみるのに良いきっかけになりました。早速自宅でもやってみたいです」と、感想を述べられました。なお、来年の1月17日にも、多良木町多良木6区の3公民館にて、第3回目の教室を開催の予定です。(参加費¥1,000)

興味のある方、参加希望の方は、兼田さん(090-5935-5612)まで、連絡してください。

田植え、稲刈り、餅つき貴重な体験 久米小学校5年生



12月14日(日)久米小学校で餅つきが行われました。

今回使われたもち米は、久米小、多良木小、黒肥地小の5年生の生徒の皆さんが農業体験の一環で作ったものです。

6月に田植えをし、10月に稲刈りをしたものを使いました。

5年生の皆さんは、笑顔で餅をついたり、食べたりして楽しそうでした。

山下貴久くんは「きねが重くて、上手につけなかったけど、楽しかったです。」と元気に答えてくれました。

ポーズとれたよ!!

多良木町10区の1



岩水 岩水

佑輝くん (1歳11カ月)
眞秀ちゃん (4歳)

お父さん:秀幸さん お母さん:由香さん

【お母さんより】

とっても元気いっぱいな姉弟です。

たまにはケンカもいいけど姉弟仲良く大きくなってね!!

ウォーキング愛好者のアイドル



あさぎり町岡原を流れる井口川に、昨年位から一羽の合鴨が定住しています。

ウォーキング愛好者の藤下ミサ子さん、兼太郎さん親子は、その鳴き声から「ガアコちゃん」と名付け、可愛がっておられます。最初の頃は警戒していましたが、現在では食パンを手渡しで与えられるくらい仲良くなられ、立ち去る際には、後追いついてくるまでになりました。他の愛好者の方たちも

可愛がっておられるそうで、夏期の数ヵ月間姿を見せないと、心配されているそうです。

「ウォーキング中の楽しみです。願わくば、パートナーができるといいですね。」と、兼太郎さんは話されています。

(愛犬のランちゃんといっしょに)



多良木書ビーチボールバレー (クラブ紹介)

多良木警察署では、署員及び家族などで構成するビーチボールバレークラブ(チームTMS)が発足しました。

当初は署員の融和とメタボ対策を目的に結成されたのですが、11月に行われた多良木町ビーチボールバレー協会の大会に出場し、同協会のレベルの高さに圧倒されながらも、次こそは一勝!と気合いを入れて練習に励んでいます。

販売センター御礼

熊日をご購読のお客様今年1年間ご愛読誠に有り難うございました。

米国のサブプライムローン問題、リーマンブラザーズの破綻が影響し、大不況となってしまいました。当センターも、お客様と共に頑張ります。地元への貢献として「もぞか」、「がらっぱにゆるす」の発行、イベントを多く開催しました。来年も引き続きご購読お願い申し上げます。(代)小出忠紹